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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :61 - FD PUuL 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Frau Michaelis-Knakowski 
 

Ortschaftsrat Förderstedt 07.03.2016 

 
Anfrage: 

Herr Sperling 

In Üllnitz sollen die alten Windräder demontiert werden und neue, größere und 
höhere aufgestellt werden. Es wurde auch schon mit Anwohnern gesprochen über 
Verträge hinsichtlich Grundbucheintragungen. Gibt es eine Information dazu?  

 
Beantwortung: 

Ein konkreter Bauantrag zum Ersetzen der alten Windkraftanlagen durch neue 
Anlagen, das „Repowering“ genannt wird, liegt derzeit nicht vor. Es ist aber übliche 
Verfahrensweise, technisch veraltete  durch neue größere Anlagen zu ersetzen. 
Dabei sind dann größere Abstände zu Ortslagen und zu benachbarten Windrädern 
einzuhalten.    

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


